



Liebe MieterInnen

Feiern und Feste ist schön, besonders bei schönem Wetter auf der Terrasse.

Bitte vergessen Sie dabei nicht das Ruhebedürfnis Ihrer Nachbarn im Personalhaus und in den umliegenden Liegenschaften.

Ab 22.00 Uhr ist offiziell Nachtruhe und wir bitten Sie, die Lautstärke ab dann entsprechend zu reduzieren.

Nur mit gegenseitiger Rücksichtnahme ist ein friedliches Zusammenleben möglich.

Besten Dank für Ihre Verständnis und Rücksichtnahme.

Mit freundlichen Grüßen

**M. Frehner Näf
Leitung Hauswirtschaft**

**B. Thoma
Ltg. Wäscherei/Personalhäuser**

25.Mai 2013/mfh

